



Spanish Fort, Alabama, 20 de octubre de 2023

4 Seres Inusuales de Apocalipsis 4

Saludos cordiales una vez más amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos de Dios dispersos desde aquí en la Costa del Golfo. Mi esposa y yo rezamos y esperamos que esto lo encuentre bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

El estudio bíblico personal es siempre una oportunidad fascinante no sólo para examinarnos a nosotros mismos en nuestra relación con Dios y los demás, sino que también ofrece una visión de la mente de Dios.

He considerado que Colosenses 1:16 es un versículo interesante. A partir del versículo 12 vemos claramente que Cristo y Dios Padre planearon y crearon de manera intrincada todo lo que existe. Dice: *“Porque en él fueron creadas todas las cosas: las cosas que hay en el cielo y en la tierra, visibles e invisibles, ya sean tronos, ya potestades, ya principados, todas las cosas han sido creadas por medio de él y para él”*.

A menudo leemos varios versículos, a veces en un intento por cubrir un capítulo por día, o alguna meta que nos hayamos fijado. Por sí solo esto está bien, pero si no tenemos cuidado, perdemos información sobre el reino de Dios y es posible que ni siquiera nos demos cuenta. Considero que un estudio lento y metódico de la Palabra de Dios para el crecimiento personal es un mejor enfoque y, a menudo, cuando leo algo termino en un estudio más largo y pregunto "¿qué es eso?"

Entonces, en el versículo 16 *“todas las cosas fueron creadas”* ¡significa todo! En los mensajes del sábado he hablado a menudo de Génesis 1:1, reafirmando nuevamente esto, todo lo que existe arriba y debajo de este pequeño planeta en el que vivimos.

Recuerdo que me preguntaron: “¿Qué pasa con los cuatro seres inusuales mencionados en Apocalipsis 4”? Seguramente hay algunos seres interesantes y

fascinantes descritos en las Escrituras. Incluso los ángeles ordinarios tienen la asombrosa capacidad de aparecer como seres humanos visibles.

Pensé que podría ser útil examinar la descripción de estos 4 y otros seres asombrosos mencionados en la Biblia.

En Apocalipsis 4:6-8 se describen cuatro seres vivientes; 5:6, 11; 6:1; 7:11 y 19:4. Estas criaturas son obviamente algún tipo de seres espirituales que evidentemente permanecen constantemente en la presencia de Dios y Su trono.

Cada uno tiene seis alas y cada una de las cuatro se describe con una cara diferente. Están allí para alabar a Dios. Pueden tener otras funciones pero eso no está descrito específicamente. No se sabe nada más de su función excepto lo revelado anteriormente.

Note cuidadosamente la descripción: "*El primer ser viviente era semejante a un león, el segundo ser viviente como un becerro, el tercer ser viviente tenía rostro como de hombre, y el cuarto ser viviente era como un águila volando*". Los cuatro seres vivientes, cada uno con seis alas, estaban llenos de ojos alrededor y por dentro. Y no descansan ni de día ni de noche, diciendo: "*¡Santo, santo, santo, Señor Dios Todopoderoso, que era, que es y que ha de venir!*" (Apocalipsis 4:7-8)

Es probable que estas cuatro criaturas también sean las que se describen en el capítulo 6 de Isaías. Tomemos un momento para examinar las descripciones de ese capítulo. "*En el año que murió el rey Uzías, vi al Señor sentado sobre un trono alto y sublime, y la orla de su manto llenaba el templo. Sobre él estaban los serafines; cada uno tenía seis alas: con dos cubría su rostro, con dos se cubrió los pies, y con dos voló. Y uno clamaba al otro y decía: Santo, santo, santo es Jehová de los ejércitos; ¡Toda la tierra está llena de su gloria!*" (Isaías 6:1-3) Al igual que las criaturas descritas en el Apocalipsis, estos seres inusuales tienen cada uno seis alas y claman: "*Santo, santo, santo es el Señor*". También se dice que tienen manos [y creo que sería seguro asumir también las armas]. "*Entonces uno de los serafines voló hacia mí, teniendo en su mano un carbón encendido. . .*" (v.6) Luego

el serafín le habla a Isaías en la visión. (v.7) Entonces, está claro que transmiten mensajes verbales, sin duda según las indicaciones de Dios.

A continuación, veamos las descripciones de las criaturas descritas en Ezequiel 1, donde Ezequiel tiene visiones de Dios. (v.1) Ezequiel ve una nube llameante de la que irradia una luz brillante. Luego también ve: *"de dentro salía la figura de cuatro seres vivientes. Y este era su aspecto: tenían semejanza de hombre. Cada uno tenía cuatro caras, y cada uno tenía cuatro alas... Las manos de uno los hombres estaban debajo de sus alas en sus cuatro lados, y cada uno de los cuatro tenía caras y alas"* (vv. 5-6, 8).

Lo que podemos notar es que estas cuatro criaturas son muy similares a las cuatro criaturas descritas en Apocalipsis 4, pero se las describe con cuatro alas en lugar de seis. Dos de sus alas estaban extendidas hacia arriba y tocaban las alas de las demás. Dos de las alas cubrían sus cuerpos. (vv.9, 10) Otro rasgo inusual se refiere a los rostros de las criaturas. *"En cuanto a la apariencia de sus rostros, cada uno tenía rostro de hombre; cada uno de los cuatro tenía rostro de león al lado derecho, cada uno de los cuatro tenía rostro de buey al lado izquierdo, y cada uno de los cuatro tenían cara de águila."* (v.10) Cuando estas criaturas se movían, se movían en la dirección que miraba la cara en particular y por eso se movían sin girar y se movían en ángulo recto cuando cambiaban de dirección. Se movían muy rápidamente como un relámpago. (vv. 12-14)

Para agregar a la descripción inusual y misteriosa de estas criaturas, Ezequiel continúa describiendo una estructura en forma de rueda que estaba al lado de cada una de las cuatro criaturas, pero luego la descripción de las ruedas dice: *"Su apariencia y su fabricación eran como una rueda en medio de una rueda"*. (v.16).

Bien, entonces lo que me viene a la mente es: ¿qué significa esto, ¿cómo aparece y cómo se construye? Continuaremos con un examen más detallado la próxima semana. ¡Dios es un creador asombroso y nos maravillamos de la diversidad de seres y criaturas que ha creado! Todos ellos tienen un propósito que a menudo no se nos revela completamente... ¡al menos no todavía!

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.



Scott Hoefker

(Pastor principal, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797

P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983